

[本校ホームページ](#)を御覧いただき、ありがとうございます。

練馬区立大泉北小学校 第12代校長 松井貴子です。

88名の新入生を迎え、18学級545人で、新年度がスタートしました。

昨年度は開校50周年の節目として、地域保護者の皆さまのお力添えのお陰で盛大に開校50周年記念式典および祝賀会を開催いたしました。ありがとうございました。

自然の恵み豊かな本校の歴史を学び、地域に愛されていることに感謝するとともに自分たちの学校に誇りをもち、これからの未来を創っていかうとの誓いを強くいたしました。

本年度も「元気に挨拶 笑顔で挑戦 夢が広がる大北小」を子供たちと創ってまいります。

学校は学ぶところです。そして、人生100年時代といわれる今まで経験のない時代の到来の中「言葉でつながる 人とつながる 自己を高める」ことを大切に学び続け、全ての人にとってのウェルビーイングを目指した教育の実現をしていきたいと存じます。

4月の保護者会で大泉北小学校の「学校教育目標と令和7年度重点目標」[学校グランドデザイン](#)を配布し、本年度の学校経営の羅針盤としてお示しました。添付してございますのでご覧ください。また、[新1年生の保護者の皆様](#)に向けて詳細をお示した学校経営方針もあわせて添付してございますので、ご一読いただければ幸いです。

教職員一同、「チーム大北小」として今年も様々なアワープロジェクトに挑戦してまいります。ご理解と温かいご支援を賜りますようよろしくお願いたします。